



FAMILLE DE LA NJC



Bulletin Mensuel

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

Mars 2024



Clarté et compréhension du mariage, Divorce et remariage, 2eme partie.

Le mariage est quelque chose de sacré dans l'union d'un homme et d'une femme, Dieu est réellement présent. Dans chaque relation, il a poursuivi son œuvre créatrice et inscrit sa jubilation dans le corps. "Nous ne devons pas séparer ce que Dieu a uni.

L'intimité profonde est très rare. Des études montrent que seuls 10 % des couples vivent une véritable intimité dans leur relation. Les autres restent ensemble pour le bien des enfants ou par sens du devoir. Mais ils n'atteignent jamais le noble objectif d'une véritable relation.

Aujourd'hui, les gens ont une vision différente du mariage. Pourtant, le mariage est bénéfique pour l'homme. Un couple qui s'aime a beaucoup plus de chances d'être béni qu'un couple qui se détruit. L'univers tout entier est régi par des lois physiques, morales et spirituelles très réelles, qui affectent tous les domaines de la vie. Le mariage ne fait pas exception à la règle. Une relation spéciale entre deux personnes qui s'aiment est au cœur du plan de Dieu, le concepteur et le gestionnaire de toutes choses. Un couple qui l'ignore sera aussi vulnérable qu'un bateau sans gouvernail au milieu de l'océan.

Pendant de nombreuses années, il y a eu beaucoup de malentendus dans l'Église au sujet du mariage, du divorce et du remariage. En conséquence, des personnes ont été blessées, condamnées et désorientées. Beaucoup ont souffert en silence, pensant que Dieu leur en voulait ou qu'il était mécontent des erreurs qu'ils avaient commises dans le passé.

Il existe deux motifs bibliques de divorce.

1.L'adultère. Le mot grec pour adultère est (porneia) qui est un péché qui inclut un large éventail de rapports sexuels illicites ou d'activités sexuelles. Il peut s'agir de toute immoralité sexuelle (adultère, inceste, homosexualité, bestialité, etc.).

Le mot porneia est traduit différemment selon les Bibles. Par exemple, dans la New American Standard Bible (NASB), le mot porneia est traduit par "unchastity". La King James Version traduit le mot porneia par "fornication". La New International Version (NIV), la NET Bible et la English Standard Bible (ESV) traduisent porneia par "immoralité". La New Living Translation (NLT) traduit le mot par "infidèle" et, malheureusement, manque le sens de porneia.

"On a dit que celui qui répudie sa femme doit lui donner une lettre de divorce. Mais moi, je vous dis que quiconque répudie sa femme, sauf pour cause d'immoralité sexuelle, la rend adultère, et que quiconque épouse une femme répudiée commet un adultère. (Mathieu 5:31-32)

2.L'abandon par un conjoint non croyant

"Car le mari incroyant a été sanctifié par sa femme, et la femme croyant a été sanctifiée par son mari croyant. Autrement, vos enfants seraient impurs; or ils sont saints.

Mais si l'incroyant s'en va, qu'il en soit ainsi. Le frère ou la sœur n'est pas lié en pareille circonstance; Dieu nous a appelés à vivre en paix". (1 Corinthiens 7:14-15)

Lumière sur l'acte de divorce original

Le document de divorce mentionné dans la Bible était à l'origine un certificat légal destiné à libérer une femme du stigmate de l'adultère et à protéger sa position dans la société.

Le certificat était délivré pour protéger l'innocent, le plus souvent la femme renvoyée par son mari pour une raison autre que l'adultère. Le certificat de divorce donnait à la femme la permission de se remarier. Jésus a clairement indiqué que le divorce n'était accordé que pour régulariser le résultat du péché à cause de la dureté de leur cœur. Il est clair que Jésus n'a pas conseillé le divorce. Il l'a cependant autorisé.

Malgré l'autorisation biblique du divorce, il est toujours préférable de chercher à se réconcilier. Souvent, cependant, c'est humainement impossible.

Le point de vue d'Ellen White sur le divorce

"Il n'y a qu'un seul péché, l'adultère, qui puisse placer le mari ou la femme dans une position où ils peuvent être libérés du vœu de mariage aux yeux de Dieu. Bien que les lois de la terre puissent accorder le divorce, il s'agit toujours du mari et de la femme à la lumière de la Bible, selon les lois de Dieu". {Foyer Chrétien 344.2}

La position de l'Église sur le divorce et le remariage

"Une séparation ou un divorce dans lequel l'infidélité ou l'abandon par un conjoint non croyant aux vœux du mariage n'est pas la cause ne donne à aucun des conjoints le droit de se remarier, sauf si, entre-temps, l'autre conjoint s'est remarié, a commis l'adultère ou la fornication, ou est décédé". Manuel de l'Église p.196.

Dans un monde où les foyers chrétiens sont menacés par le vent du divorce, le soutien pastoral est important et essentiel dans les domaines de l'instruction et de l'orientation dans le cas du mariage, et de la guérison et de la restauration dans le cas du divorce.

Les membres de l'Église sont appelés à pardonner et à accepter ceux qui sont tombés, puisque Dieu leur a pardonné à eux aussi.